Das Schuldorf Bergstraße lädt Sie herzlich zu einem Themenabend ein:

Raus aus der Kernenergie! Rein ins Endlager?

WO: SISS-Atrium

WANN: Dienstag, 20. Juni 2017

um 19 Uhr

Im Jahr 2022 ist es soweit. Das letzte deutsche Kernkraftwerk wird vom Netz genommen.

Die Kernkraftwerke warten ab diesem Moment auf ihren Rückbau. Der bis zu diesem Zeitpunkt angefallene radioaktive Müll wird vorerst in Zwischenlagern aufbewahrt, bis eine Endlagerlösung gefunden ist. Aber wann, wie und wo wird das sein?

Die Schülerinnen und Schüler der Klassen 9aG und 9cG führen an dem Abend in die Grundlagen des Themas ein. Anschließend hält Frau Julia Neles vom Öko-Institut e.V. einen Vortrag über den aktuellen Stand der Endlagersuche. Die Schülerinnen und Schüler sowie Frau Neles stehen im Anschluss für Fragen und eine Diskussion zur Verfügung.

Organisiert von Kai Zimmer, Matthias Haxel und den Schülerinnen und Schülern der Klassen 9aG und 9cG.

Mit freundlicher Unterstützung von dem GSI Helmholtzzentrum für Schwerionenforschung, dem Öko-Institut e.V. und dem Förderverein des Schuldorfs Bergstraße.